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平成２４年 第１５回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２４年９月２０日（木） 開始時刻 午後２時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，水越教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，倉田教育監，田口スポーツ交流担当副参事， 

山越教育企画課長，君島教育企画課総務担当主幹， 

生田教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長， 

佐々木学校教育課長，小関学校健康課長，大竹生涯学習課長， 

増渕中央図書館長，赤石澤文化課長，水沼スポ―ツ振興課長， 

谷田部教育センター副所長 

５ 書記    梓澤教育企画課長補佐，阿久津教育企画課総務担当副主幹，渡辺係長， 

石和係長，田上総括主査，渡邉主任主事 

６ 傍聴者   ３名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第３８号 宇都宮市立小中学校の通学区域に関する規則の一部改正 

  議案第３９号 宇都宮市文化財保護審議委員会委員の委嘱について 

（2）報告事項 

  報告第６５号 教育行政相談の内容と対応について 

  報告第６６号 平成２４年９月議会一般質問の概要について 

 報告第６７号 隣接校との通学区域弾力化等による平成２５年度入学者の募集につ

いて 

報告第６８号 「小中一貫教育と地域学校園」の実施状況について 

報告第６９号 一条中学校改築基本設計に係る業務委託契約の締結について 

報告第７０号 学校事故について 

報告第７１号 平成２４年度「全国学力・学習状況調査」の結果について 

報告第７２号 「学校教育推進計画」の推進状況について 

報告第７３号 第７回うつのみや食育フェアについて 

報告第７４号 平成２３年度いじめ，暴力行為等の状況について 

報告第７５号 全国規模組織等による被表彰について 

（3）その他 

①中央，南図書館における「リサイクル市」の実施結果について 

②第１回南としょかん祭の実施結果について 

③第１４回うつのみやジュニア芸術祭の開催について 

④うつのみや文化協会まつりについて 

⑤宇都宮美術館開館１５周年記念「横山大観展」について 

⑥第２回みやびぃ百人一首フェスタについて 

⑦２０１２ジャパンカップサイクルロードレースの開催について 

⑧第３６回小学校特別支援学級合同発表会の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

教育企画課長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

 

ただいまから，平成２４年第１５回宇都宮市教育委員会を開会します。

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 第１３回の教育委員会の会議録について御意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１３回の会議録署名委員の大矢委員，松江委員，それぞれ

署名をお願いします。 

（会議録に署名） 

 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第３９号「宇都宮市文化財保護審議委員会委員の委嘱について」 

報告第６５号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第７０号「学校事故について」 

は個人情報に関する内容が含まれており，また， 

報告第７１号『平成２４年度「全国学力・学習状況調査」の結果について』

は，公表することにより国の機関等との協力関係を害するものが含まれて

いるため，非公開としてよろしいか。 

 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（3）の「その他」の案件が終了したあとにお

願いします。 

 

それでは，審議事項に入ります。 

議案第３８号「宇都宮市立小中学校の通学区域に関する規則の一部改

正」について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

一条中と宮の原中の規模の割合はどのくらい変わるのか。 

１学年２０人程度である。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第３８号を決定いたします。 

 

 次に，報告事項になります。 

報告第６６号「平成２４年９月議会一般質問の概要について」説明願い

ます。 

 

【説明要旨】 

宇都宮市立小中学校の通学区域に関する規則の一部改正について説
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総 務 担 当 主 幹 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

地域学校園担当主幹 

 

 

委員長 

大場委員 

 

大矢委員 

 

松江委員 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校管理課長 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第６６号を承認いたします。 

 

報告第６７号「隣接校との通学区域弾力化等による平成２５年度入学者

の募集について」説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第６７号を承認いたします。 

 

報告第６８号「『小中一貫教育と地域学校園』の実施状況について」説

明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

順調にスタートしており，見えてきた課題なども少しずつ解決してい

き，さらによりよい地域学校園への取組みを実施してほしい。 

ここでは拾えないような課題も現場にはあると思うが，できるだけ課題

を拾い上げて，きめ細かな対応をお願いしたい。 

子どもたちの育ちやいじめ問題などは，みんなで考えなければならない

ものと認識しているし，宇都宮市がいち早く取組んだ小中一貫教育・地域

学校園に力を注ぐことによって，子どもたちがよりよい生活を送れるとい

いなと思う。 

教育懇談会で小中学校の先生方と話をさせていただいたが，大変意欲を

持って取組んでおられる先生方もいて安心した。今後も継続して取組んで

もらいたい。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第６８号を承認いたします。 

 

報告第６９号「一条中学校改築基本設計に係る業務委託契約の締結につ

いて」説明願います。 

 

 

【説明要旨】 

平成２４年９月議会一般質問の概要について説明。 

【説明要旨】 

隣接校との通学区域弾力化等による平成２５年度入学者の募集につ

いて説明。 

【説明要旨】 

「小中一貫教育と地域学校園」の実施状況について説明。 

【説明要旨】 

一条中学校改築基本設計に係る業務委託契約の締結について説明。 
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委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

大場委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

大場委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

大矢委員 

 

 

松江委員 

 

 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

学 校 健 康 課 長 

 

 

委員長 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第６９号を承認いたします。 

 

報告第７２号「『学校教育推進計画』の推進状況について」説明願いま

す。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

勉強をするにあたり何故するのかということを理解することから学習

が始まると思うので，それらを施策の中に取り入れていただきたいと思

う。 

学ぶ意味を子どもたちに理解させるのはなかなか難しいことである。そ

れらを理解させるために，子どもたちに夢を持たせて，その夢に向かって

どのように生きていけばいいのかを考えさせるキャリア教育を大きな柱

とする方向で考えている。そういったことを取り入れながら学ぶ意義を理

解させた上で学習できるような対策を講じていきたい。 

キャリア教育ということだが，子どもたちが夢を持って将来何になりた

いということを学習に結びつけることはなかなか難しいものではないか。

子どもたちは自分の目標などに対して何をするかを考えながら，今を大

切にする姿は見られる。そういった今を大切にすることが，自分たちの夢

につながっているということを教えていければよいと思っている。そのよ

うなことをキャリア教育として，中学校・高校・大学とそれぞれの段階ご

とでつなげていければ理想的である。 

場合によっては，課題を取り上げてそれを改善することも必要である

が，良かった面を評価し，それを伸ばしていくようなアドバイスをするこ

とも大切である。 

本来は家庭教育で行うものもすべて学校に任せるのはいかがなものか

と思う。そういった意味で，地域連携も必要になるが，家庭教育を大切に

するということを伝えることも必要ではないかと思う。 

先生方の意欲と一緒に高まっていければいいと思うので，引き続きよろ

しくお願いする。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第７２号を承認いたします。 

 

報告第７３号「第７回うつのみや食育フェアについて」説明願います。

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

【説明要旨】 

「学校教育推進計画」の推進状況について説明。 

【説明要旨】 

第７回うつのみや食育フェアについて説明。 
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委員長 

委員長 

 

委員長 

 

学 校 教 育 課 長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

学 校 健 康 課 長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

文化課長 

 

 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第７３号を承認いたします。 

 

報告第７４号「平成２３年度いじめ，暴力行為等の状況について」説明

願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

いじめがどこの学校でも起こりうるものだという認識のもと，今後もい

じめ問題に取り組んでもらいたい。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第７４号を承認いたします。 

 

報告第７５号「全国規模組織等による被表彰について」説明願います。

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（質疑なし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第７５号を承認いたします。 

 

 

次に，その他の案件（１）～（５），（７）及び（８）については，資料

提供のみですので，後ほどご覧ください。 

 

その他（６）「第２回みやびぃ百人一首フェスタについて」説明願いま

す。 

 

 

 

説明が終わりましたが，何かありますか。（特になし） 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

議案第３９号，報告第６５号，報告第７０号，報告第７１号については,

非公開の案件のため，傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

【説明要旨】 

第２回みやびぃ百人一首フェスタについて説明。 

【説明要旨】 

平成２３年度いじめ，暴力行為等の状況について説明。 

【説明要旨】 

全国規模組織等による被表彰について説明。 
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委員長 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

・議案第３９号「宇都宮市文化財保護審議委員会委員の委嘱について」 

 ⇒ 決定 

・報告第６５号「教育行政相談の内容と対応について」 

 ⇒ 承認 

・報告第７０号「学校事故について」 

 ⇒ 承認 

・報告第７１号「平成２４年度「全国学力・学習状況調査」の結果につい

て」  

 ⇒ 承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

 新聞報道でもありましたが，足利市であった中学生の就労問題につい

て，宇都宮市ではそのような実態がありませんでした。ただし芸能活動を

行っているものが３名ほどいましたが，金銭の授受などはないので，あく

までも就労ということはありませんでした。 

事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

 １０月１日（月） 午前９時４５分 臨時会 

 １０月２６日（金）午後３時００分 定例会 

          午後６時００分 歓送迎会 

 

 以上で定例会は終了となりますが，ここで９月末で任期を迎える大矢委

員に一言挨拶をお願いします。 

 

〔大矢委員から挨拶〕 

 

 終了時刻   午後３時３０分 

 

 


